

A quelques dizaines de kilomètres à l'Est de Ouagadougou se trouve l'immense barrage de Ziga, l'un des plus grands du pays (après celui de Bagré), qui alimente notamment la capitale en électricité.

Sa digue impressionnante, que l'on peut parcourir en voiture, fait quelque trois kilomètres de long.

Le barrage fait d'ailleurs non seulement le bonheur des poissons qui y nagent, mais aussi des pêcheurs qui s'y rassemblent avec des cannes allant jusqu'à 8 mètres !

{gallery}lau-marc/201006/ziga{/gallery}